

CAUTIONS: Consult a health care practitioner prior to use if you: 1) are pregnant or breastfeeding 2) have diabetes 3) have gastrointestinal lesions/ulcers 4) are taking anticoagulant agents, anti-inflammatory agents or antibiotics 5) are having surgery. Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen. For prolonged use, consult a health care practitioner. Nausea, vomiting, and diarrhea have been known to occur, in which case discontinue use and consult a health care practitioner. Hypersensitivity/allergy has been known to occur, in which case discontinue use. Store at room temperature. Keep out of reach of children.

MISES EN GARDE : consulter un praticien de soins de santé avant emploi : 1) pendant la grossesse ou l'allaitement; 2) en présence de diabète; 3) en présence de lésions/ulcères gastro-intestinaux; 4) pendant la prise d'anticoagulants, d'anti-inflammatoires ou d'antibiotiques; 5) lors d'une intervention chirurgicale. Consulter un praticien de soins de santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Pour un usage prolongé, consulter un praticien de soins de santé. Des nausées, des vomissements et la diarrhée peuvent se manifester. Dans un tel cas, cesser l'emploi et consulter un praticien de soins de santé. Une hypersensibilité/allergie peut se manifester. Dans un tel cas, cesser l'emploi. Conserver à la température ambiante. Garder hors de la portée des enfants.



Sans gluten

Enzymes Entretien quotidien

Aide à la digestion

60 CAPSULES
VÉGÉTALES NPN 80034755

EACH VEGETARIAN CAPSULE CONTAINS: MEDICINAL INGREDIENTS:
CHAQUE CAPSULE VÉGÉTALE CONTIENT : INGRÉDIENTS MÉDICINAUX :

Alpha-amylase (<i>Aspergillus oryzae</i>)	5000 FCC DU (156 mg)
Lipase (Triacylglycerol lipase / lipase triacylglycérole, <i>Rhizopus oryzae</i>)	1000 FCC LU (58 mg)
Protease 4.5 / Protéase 4.5 (<i>Aspergillus oryzae</i>)	10000 FCC HUT (20 mg)
Alpha-galactosidase (<i>Aspergillus niger</i>)	260 FCC GalU (20 mg)
Stem bromelain / Broméline de tige (<i>Ananas comosus</i> , pineapple stem / tige d'ananas)	500000 FCC PU (17 mg)
Protease 6.0 / Protéase 6.0 (<i>Aspergillus oryzae</i>)	8000 FCC HUT (16 mg)
Cellulase (<i>Trichoderma longibrachiatum</i>)	275 FCC CU (4 mg)

NON-MEDICINAL INGREDIENTS:
Microcrystalline cellulose, magnesium stearate, maltodextrin and hypromellose.

RECOMMENDED DOSE: ADULTS:
Take 1-2 capsules, up to 3 times daily. Take 1 capsule with the first bite of food/meal. For a heavy meal, take an additional capsule.

SEE INSIDE (peel back) FOR CAUTIONS

FLORA MANUFACTURING AND
DISTRIBUTING LTD. V5J 5B9

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX :
Cellulose microcristalline, stéarate de magnésium, maltodextrine et hypromellose.

DOSAGE RECOMMANDÉ : ADULTES :
Prendre 1 à 2 capsules jusqu'à 3 fois par jour. Prendre 1 capsule avec la première bouchée de chaque repas. Pour les repas lourds, prendre une capsule additionnelle.

VOIR LES MISES EN GARDE À L'ENDOS (soulever) 1377-R07



Gluten-Free

Daily Maintenance Enzymes

Digestive Aid

60 VEGETARIAN
CAPSULES NPN 80034755

PRODUCT INFO /
INFO-PRODUITS :

1.888.436.6697



LOT :

EXP :

PULL BACK FOR MORE
INFORMATION
SOULEVER POUR PLUS
D'INFORMATIONS

Security sealed for your protection.
Do not use if seal is missing or damaged.
Ce produit est protégé par un dispositif d'inviolabilité.
Ne pas utiliser si ce dispositif est absent ou endommagé.